

Liebe Interessierte,

Wir, die AG "Schule in guter Verfassung", befassen uns jedes Jahr mit einem neuen Artikel des Grundgesetzes. Dieses Jahr haben wir uns mit Artikel 3, dem „Anti-Diskriminierungsartikel“, beschäftigt und im Rahmen dessen Aktionen geplant und durchgeführt, damit sich jede:r in unserer Schule wohlfühlt und niemand ausgeschlossen wird.

Unser langfristiges Ziel besteht darin, sich jedes Jahr mit einem neuen Artikel auseinanderzusetzen, damit sich am Ende der Schullaufbahn möglichst alle Schüler:innen gut mit dem Grundgesetz auskennen. Wir finden, dass die Themen, die in den Grundgesetzartikeln aufgegriffen werden, über den Politik- und Wirtschafts-Unterricht hinausgehend bearbeitet werden sollten, um das Demokratieverständnis bereits von jungem Alter an zu stärken.

In diesem Jahr haben wir zum Beispiel einen „Lesezirkel“ veranstaltet, bei dem wir Englisch- und Deutschlehrer:innen verschiedene Bücher, die sich mit dem Thema Diskriminierung beschäftigen, vorgestellt haben, damit auch fächerübergreifend Themen wie Rassismus und Sexismus behandelt werden, da uns diese alltäglich beschäftigen.

Außerdem hatten wir die Möglichkeit, an einem Projekt mit Studierenden der Hochschule Rhein Main teilzunehmen, die mit uns eine Umfrage zu Diskriminierung an unserer Schule entwickelt haben. Durch die ausgewerteten Ergebnisse der Hochschule konnten wir sehen, wo an unserer Schule Verbesserungsbedarf herrscht.

Des Weiteren haben wir Expert:innen-Vorträge mit der Gruppe „Spiegelbild“ aus Wiesbaden, der Hessischen Polizei und einem Anwalt geplant, die leider bis auf einen Vortrag über „Verschwörungsmythen, Antisemitismus und Corona“ von „Spiegelbild“ nicht stattfinden konnten.

Da die jetzige „Schule in guter Verfassung“ AG nun die Schule verlässt, hoffen wir, dass sich viele engagierte Schüler:innen finden, die motiviert an dem Projekt weiterarbeiten und vielleicht sogar einige unserer Ideen fortführen können.

Es hat uns sehr viel Spaß gemacht, an diesem Projekt teilzunehmen, da wir uns mit wichtigen Themen auseinandergesetzt und viel dazugelernt haben.

Vielen Dank für euer Interesse!

Eure "Schule in guter Verfassung" AG